



Consulte todas las claves sobre el Cónclave en el suplemento especial de LA RAZÓN

COMUNIDAD VALENCIANA / SALUD

Los enfermeros alertan de que su tasa de paro perjudica al paciente

Admiten que les es difícil mantener el nivel de formación

Me gusta 1

Twitter 0

12 de marzo de 2013. 20:53h

R. Peiró, Valencia.



Una tasa de desempleo al alza, un éxodo que no cesa, peores sueldos, escasas perspectivas de futuro... Los enfermeros valencianos siguen denunciando una situación que, según aseguran, no sólo les afecta a ellos directamente, sino que está mermando la calidad de la asistencia a los pacientes. Ayer el presidente del Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (Cecova), José Antonio Ávila, llamaba la atención sobre las consecuencias de su precariedad laboral. «Los profesionales llevan mucho tiempo en el paro y ello influye en la actualización de sus aptitudes profesionales». Así, asegura que «habrá que pararse a pensar» si el enfermo tiene una formación actualizada si le llaman para trabajar un mes tras llevar una larga temporada fuera del mercado laboral.

Y es que el año pasado el paro en este colectivo aumentó más de un 25 por ciento y ello pese a que la

Comunitat necesita al menos 3.100 enfermeras para alcanzar la media española -16.000 si se buscaran parámetros europeos- y que los seis campus que imparten esta titulación mantienen lo que Ávila denomina el «ladrillo universitario». El problema está, según explica, en que no hay suficiente oferta laboral -ni pública ni privada-, para tanta demanda.

Asimismo, según su informe sobre la «Situación de la Empleabilidad en la Enfermería», el crecimiento mayor del paro se ha producido en el grupo de enfermeras no especializadas, con un crecimiento de 278 enfermeras paradas más en 2012, pero destaca el incremento porcentual interanual de un 233,33 por ciento en el grupo de las matronas.

Por todo ello, el Cecova pidió que se adecúe el número de plazas y egresados a las necesidades reales del mercado laboral, lo que, además, frenaría la emigración de profesionales al extranjero. «Invertimos para ellos», declaró Ávila respecto al interés de países como Holanda, Finlandia o Reino Unido por los enfermeros valencianos.

Existen además, otros problemas añadidos. Como el «desfase» entre el número de enfermeras por cada 100.000 habitantes, que en la Comunitat es de 479 y en el resto del país, de 541. «Si nos comparamos con Europa, la diferencia es todavía más acentuada, pues es de 797.

VÍDEOS

NOTICIAS DEPORTES

dixio



Ortega Cano: «Me enfrento a lo que la justicia diga»



Rajoy: «No se ha negociado con ETA ni se va a negociar»



La inflación interanual sube en febrero una décima y se sitúa en el 2,8%

ENCUESTA

¿Cree que Rubalcaba debería cesar al secretario de Organización, Óscar López?

Si

la proporción de 2,4 que se da de media en Europa. Una cifras que obligan a cambiar la orientación del Sistema Nacional de Salud (SNS), que actualmente se centra en la enfermedad aguda y el paciente crónico, hacia un modelo que dé mucho más protagonismo a la Enfermería.

En cuanto al futuro, temen que el incumplimiento del déficit por parte de la Generalitat suponga nuevos recortes en Sanidad. Y ante esta posibilidad piden a la Administración que «mire para otra parte». «Por favor, que no nos castiguen más. Que saquen el dinero de otras partidas».

España, campeona de Europa en esperanza de vida

La frustración por no poder realizar actos mal vistos puede aumentar la atracción por videojuegos violentos

El diagnóstico precoz del glaucoma evitaría el 95% de los casos de ceguera

El pesimismo prolonga la vida de los mayores

Un estudio con momias revela que los humanos ya padecían arteriosclerosis

Curso Auxiliar Enfermería

Trabaja Como Enfermera. Prácticas Garantizadas. ¡Matrícula Abierta!
ised.es/curso/sanitaria



Gestión anuncios

Me gusta 1 Twitter 0

0 comentarios

★ 0



Deja un mensaje...

Discusión

Comunidad

Compartir



TAMBIÉN EN LA RAZÓN

¿Qué es esto? X

La industria cultural exige una ley más dura contra la «piratería»

Un comentario • hace 10 horas



Ramiro — ¿Les parece poca la mordida que se llevan cada vez que compramos un C.D. virgen, un ...

Segunda fumata negra - La Razón digital

2 comentarios • hace 2 horas



mortadelo — Segundo cardenal a la hoguera. ¡¡Tremendo!!.

Nuevas medidas para emprendedores y empleo juvenil

2 comentarios • hace 21 días



justicero — ¿ Y los mayores de 30, qué ocurre con ellos? ¿ y los de 40, 50? ¿¿ya no valen para nada? ...

Estímulos para el empleo - La Razón digital

3 comentarios • hace 18 días



Pepe Pillo — Autoempleo, sí señor. Y autosalud, y autojusticia, ya puestos...Eso de fomentar el ...

Comment feed Suscribirse via correo

Relojes al Mejor Precio Precios Increíbles y Mejor calidad! Envío Gratis. Compra ahora MinInTheBox.com/Relojes

Lares CV Residencias Residencias para Mayores y ancianos Sector solidario www.laresvalenciana.org

VID Signer Servicio de firma electrónica de consentimientos informados www.validatedid.com

¿Buscas Empleo? 10.000 Empresas buscan un perfil profesional como el Tuyo. www.Laboris.net

Gestión anuncios

Anuncios Google

Paro desempleo

Abogados empleo

Auxiliar enfermería

Quiénes somos

Contacto

Sugerencias

Tarifas

Protección de datos

Bases Genéricas Sorteos

Aviso Legal

Secciones

Portada

Opinión

España

Internacional

Economía

Sociedad

Religión

Deportes

Cultura

Toros

Ediciones

Servicios

Tarifas Publicitarias Promociones 15encasa.com Estrenos de Cine Programación TV El Tiempo Clasificados

La Tienda Online Hoteles Páginas Blancas Páginas Amarillas Restaurantes Hoy Callejero Hemeroteca Cursos

Electrónica Madrid HiFi Canal Lotería Viaja con Renfe Abogados de Familia Anuncios Legales